
 

 
 

 

 
 

Compte-rendu de la réunion de la Commission administration, planification et 
développement tenue le 24 janvier 2022 à 13 h 30 au 1000, chemin du Plan-Bouchard, 
Blainville. 
 
Sont présents : Stéphane Bertrand, conseiller délégué 
 Jean-François Pinard, conseiller délégué 
 Liza Poulin, mairesse 
  
Sont également présents : Normand Dupont, directeur général adjoint 
 Michel Lacasse, directeur général 
  
 

 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 
Les conseillers délégués déclarent la rencontre ouverte. 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour est adopté tel que présenté. 
 

3. MODE DE FONCTIONNEMENT DE LA COMMISSION EXÉCUTIVE 
 
Explication des différentes étapes et du fonctionnement de la 
Commission. Selon les sujets traités, des orientations sont données sur 
le champ ou les dossiers seront présentés au CDC pour discussion et 
décision. 
 

4. NOUVEAUX DOSSIERS ET PRÉSENTATIONS 
 
4.1. Déneigement de tous les sentiers de parcs : Cette demande sera 

traitée globalement pour l’ensemble de la Ville, et non à la pièce, par 
la Commission mobilité, sécurité et circulation dans le cadre du 
mandat « assumer notre hiver (déneigement) ». 
 

4.2. Patinoire des Cyprès : En plus du montant de subvention accordé 
annuellement pour la réalisation de la patinoire, ce regroupement de 
citoyens a fait la demande à la Ville de prêt d’équipement. Par 
mesure d’équité, le statu quo est maintenu. Oui, à la subvention, 
mais pas de prêt d’équipement. 
 

4.3. Rémunération directrice de l’AGAB : Présentation de la 
proposition faite par le CA de l’AGAB pour la rémunération de la 
directrice générale. 
 

4.4. Projet Liria : Résumé des discussions avec le promoteur sur le 
développement des différentes phases de ce projet. Un rapport de 
recommandation au conseil sera préparé pour une prochaine 
séance afin de venir confirmer ce qui a été entendu lors de cette 
rencontre. 
 

4.5. Réfection de chaussées 2022 : Présentation du programme de 
réfection de chaussées 2022 selon le budget alloué. Les membres 
de la Commission demandent au Service du génie de refaire la 
proposition avec deux scénarios pour l’appel d’offres. 
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4.6. Feux de circulation – Seigneurie Ouest : Présentation de l’étude 

de circulation et des phases d’implantation de nouveaux feux de 
circulation sur le boulevard de la Seigneurie Ouest, à la hauteur du 
Tim Hortons. Ces feux donneront accès au futur site commercial 
implanté sur le côté sud du boulevard et permettront de rendre 
sécuritaire les manœuvres des automobilistes dans ce tronçon. Une 
consultation citoyenne est prévue le 31 janvier pour un projet de 
modification réglementaire de la zone C-252. 

 
 

5. PROCHAINE RENCONTRE DE LA COMMISSION 
 
Le 2 février 2022 à 13 h 30 
 
 

   Le conseiller délégué,   Le conseiller délégué 
 

 
 
 
 
 

 

   Stéphane Bertrand    Jean-François Pinard 


